



5月四大小お知らせPTA

『ネオコミュニケーション』

PTA会長 山本 勲

おかげさまで4月28日の(PTA定期総会)におきまして、新役員が無事に皆様からご承認いただくことができました。早いもので私も4年目の会長となりましたが、これまで同様に皆さんに沢山助けていただきながら、これまでの経験を少しでも活かし、そして四大小の子どもたちのために、より充実したPTA活動の実現を目指していきたいと思っております。平成22年度におきましても、引き続きどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

今年度は、『ネオコミュニケーション』をキーワードに活動してまいります。これは私が勝手につくった造語です。私自身を含め、これまで『コミュニケーション』をとれていた人も、とれていなかった人も新しいかたちで『コミュニケーション』をとりましょう、という意味を含めての言葉です。これまでも何か問題がおきてしまう多くの原因の一つは『コミュニケーション』の不足であると考え、そのことに注意をはかってまいりました。振り返ってみると『コミュニケーション』をとるということは相手がいることなのでなかなか難しいことでした。月に1回開催する(役員会)や(評議員会)も実は「コミュニケーション不足だったのでは」、「一方通行の会議だったのでは」と反省することがありました。報告事項の発表だけで終わるのではなく、例えば具体的な議題を出し、それに対して皆さんが意見を出しやすいような運営方法や議論をする場に改善する必要があると考えております。役員の方々は会員の代表ではありますが、一般会員の皆様におかれましても是非、闊達なるご意見をあげていただきますよう、この場をお借りしましてお願いいたします。些細なことでも構いません。まずは保護者同士や先生方とのPTAとしての『ネオコミュニケーション』を深めていくことで、延いては子どもたちのためになっていくように考えます。また地域の皆様方との繋がりも大切にし、学校・地域・家庭の『三位一体』をより強固なものにしていきたいと思ひます。

新体制となって初めての行事、開校を祝う(もちつき大会)を皮切りにこれから活動や行事が目白押しです。今後とも皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



5月のウィークエンドスケー



バスケットボール (第1・2・4・5土曜)12時~14時 (第3日曜)12時~17時	1日(土)	16日(日)	22日(土)		
ビーチボール (第1・3土曜)10時~12時		15日(土)			
バドミントン (第3土曜)12時~14時 (第1・5日曜)9時~12時		15日(土)			
カルチャー講座	詳細はその都度、別紙にてお知らせいたします。				
将棋クラブ (第2・4土曜/図書室)10時~12時	1日(土)	15日(土)			
健康ヨガクラブ (最終日曜/3Fホール) 10時30分~12時			23日(日)		

6月の 校庭開放当番	5(土)	12(土)	19(土)	26(土)	
	6-3	5-1	5-2	5-3	

5月の行事予定



日	曜	学校行事	P T A 行事	保護者サークル	校庭 開放
5/1	土			バトミントン・バスケ	
2	日				
3	月	憲法記念日			
4	火	みどりの日			
5	水	こどもの日			
6	木	学校探検(1・2年)			
7	金	3・1年交通安全教室	もちつき大会前日準備		
8	土	↑学校公開始	開校を祝うもちつき大会		
9	日				
10	月	振替休業日			
11	火	安全指導			
12	水			バレーボール	
13	木			美術クラブ	
14	金	↓学校公開終 鍵盤講習会(1年)		おはなしの森・手話の会	
15	土		第10回区小P連親善ソフトボール大会	バトミントン・バスケ	6 - 1
16	日		第34回わんぱく相撲(江東大会)	ソフトボール	
17	月				
18	火	ピオトープ学習(3年)			
19	水	避難訓練		バレーボール	
20	木				
21	金				
22	土		第1回PTA役員会・評議委員会	バトミントン・バスケ・手話の会	6 - 2
23	日				
24	月				
25	火				
26	水			バレーボール	
27	木	5・6年運動会前日準備			
28	金	開校記念日			
29	土	運動会			
30	日	(運動会予備日)		ソフトボール	
31	月	振替休業日			

《
その
他
の
お
知
ら
せ
》

4/28(水)のPTA総会において、今年度の役員の承認を事業計画案・予算案の承認を頂き、正式に平成22年度PTA活動がスタートしました。同日の歓送迎会には多数の方にご出席頂きました。今年度も四大小PTAをどうぞよろしくお願い致します。

平成21年度のPTA活動に携わっていただいた役員の皆様、1年間お疲れ様でした。

『PTA行事お手伝いアンケート』にご協力頂きありがとうございました。各クラスの学級正の皆さん調整お疲れ様でした！おかげさまで保護者の皆様による心強い協力体制が整いました。

5/8(土)は、学校公開日の中『開校を祝うもちつき大会』が行われます。児童全員が元気におもちをつきます。保護者の皆さんの応援・お手伝いよろしくお願い致します。

今年度もベルマークの回収が始まります。パーフェクト賞をめざして1年間頑張りましょう！